

20

## Niagara

POL732010058912  
Rappe \*14.04.2012  
167 cm/16.2 hh

<b>Kentucky</b> DE 409090037907 Db.	Donaufels	E.H. Hohenstein	v. Caprimond	Fam.: O392 Najada PSK Rzezna-Polen
	Db.	StPr.,Pr.,Est. Kaiserin Schi.	StPr.,Pr.,Est. Donaufürstin v. Kl. v. Sokrates	
<b>Nigeria</b> POL007600068702 R.	Wiec	Agar	v. Mangan xx	Z.: Marek Przczewski Kopernika 17b PL-14-310 Milakowo B.: Mythos Trakehnen Ferdinand-Lassalle-Str. 1 07318 Saalfeld
	R.	Wicina	v. Kondeusz	
	Nasturcja	<b>Kondor II</b>	v. Aspirant	
	R.	Nemezja	v. <b>Pistolet</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Nigeria	168 - 20,0	8,0/ 7,5/ 7,5/ 7,0/ 9,0/ 7,0/ 8,0	(PL)	<b>Der Hengst kommt nur zum Verkauf, wenn gekört.</b>
Nasturcja	174/204/21,0	7,0/ 7,0/ 5,0/ 6,0/ 6,0	(PL)	
Kaiserin	167/186/20,5	9,0/ 8,0/ 7,0/ 6,0/ 9,0/ 9,0/ 8,0	(Z) SLP 7,89	

Der mütterliche Stamm wurzelt im polnischen Hauptgestüt Rzezna und vermittelt in diesem Zweig eine Linienzucht auf den olympischen Parcours-Star Poprad. Mütterlicher Bruder des jungen Vererbers Nefryt, 2013 mit höchsten Dressur- und Springindizes Sieger der HLP Starograd Gdanski. Seine Schwester Ninon absolvierte ebenfalls ihre Leistungsprüfung als Beste. Zur Familie zählen der im Hengstbuch in Polen und beim Trakehner Verband eingetragene Negr, Niagara, die Vielseitigkeits-Vizechampionesse Zoppot 2014, sowie Nomad und Nikozja als Finalisten anlässlich der polnischen Meisterschaften der jungen Springpferde.

*This branch of the mare family rooted in the Polish main stud of Rzezna has been linebred to Olympic show jumper Poprad. A maternal brother to young stallion Nefryt, winner of the 2013 Starograd Gdanski stallion performance test where he obtained the highest dressage and jumping indices; his sister Ninon also came out on top in her mare performance test. The mare family includes Negr, registered in the Polish Trakehner society's and the Trakehner Verband stallion book, Niagara, Zoppot 2014 reserve eventing champion, as well as Nomad and Nikozja, both in the final of the Polish Young Jumping Horse Championships.*



gekört



nicht gekört